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Конкурсы профессиональ-
ного мастерства на протяже-
нии нескольких лет проходят 
на предприятии и восприни-
маются участниками не толь-
ко как состязание, но и как 
праздник. 

В центре внимания оказы-
вается любимая профессия, 
приятно чувствовать под-
держку коллег, есть стрем-
ление проявить профессио-
нализм, продемонстрировать 
мастерство.

В этом году в древесно-
массном производстве конкурс 
был организован для операто-
ров производства древесной 
массы из щепы и аппаратчи-
ков химводо очистки, в которых 
приняли участие четыре тех-
нологические бригады по пять 
человек. 

Соревноваться в составе 
бригады в чём-то легче, а в 
чём-то, напротив, сложнее. 
В конкурсе приняли участие 
бригады Василия Куимова, 
Игоря Чудинова, Василия 
Череватенко, Александ ра 
Шияна.

КонКурс на лучшую 
бригаду

 событие
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«супербуМ» проявил острый уМ

29 ноября состоялся Чемпионат интеллектуальных игр  
«Что? Где? Когда?» для ветеранов города.  
За первое место боролись четыре команды.

не зря вернулись в лето

Любимое увлечение старшего поколения — 
садоводство. Представляя свои достижения на этом 
поприще, ветераны могут дать фору молодым.

Продолжение на стр. 2

«лучшая технологическая бригада по производству термомеханической массы из щепы древесно-массного 
производства ао «соликамскбумпром» – 2018»  (с дипломами) и технологи дМп (слева)

в ао «соликамскбумпром» 28 ноября 2018 года прошёл конкурс профессионального мастерства 
на звание «лучшая технологическая бригада по производству термомеханической массы из щепы 
древесно-массного производства ао «соликамскбумпром» – 2018». 

 новости края

Край поднялся 
в рейтинге

Пермский край вошёл в тоП-
3 рейтинга «Инвестиционной ак-
тивности регионов».

Федеральный деловой ин-
тернет-журнал об инвестициях, 
инновациях и финансах «Инвест-
Форсайт» опубликовал рейтинг 
инвестиционной активности ре-
гионов России по итогам ноября 
2018 года. С августа Пермский 
край поднялся с 5 на 3 позицию.

Всего в рейтинг вошёл 81 ре-
гион. По мнению аналитиков из-
дания, Пермский край поднялся 
на 3 строку рейтинга благодаря 
инвестиционной активности в та-
ких отраслях, как «ЖКХ и инфра-
структура», «Промышленность» 
и «Наука и технологии».

Успехи Пермского края в 
сфере высоких технологий от-
мечены в материалах рейтинга 
созданием необходимых условий 
для развития ИТ-компаний, уве-
личения числа ИТ-специалистов 
и развития технопарков. Между 
Правительством Пермского края 
и АО «Российская венчурная 
компания» заключено соглаше-
ние, которое предусматривает 
реализацию на территории реги-
она проектов и программ в сфе-
ре НТИ и цифрового развития, 
подготовку кадров для высоко-
технологических рынков, разви-
тие венчурного инвестирования 
и инновационной экосистемы 
в Пермском крае. Также среди 
факторов, повлиявших на повы-
шение позиций Пермского края в 
рейтинге инвестактивности реги-
онов, называется строительство 
нового производства диоктил-
терефталата, которое ведёт ПАО 
«СИБУР-Химпром». Отмечены в 
аналитике рейтинга и инвестиции 
в дорожное строительство.

присвоено 
звание 
«волонтёр 
прикамья»

В этом году в адрес регио-
нального Министерства образо-
вания поступило 43 ходатайства 
на присвоение звания от жите-
лей Пермского края, которые 
активно занимались доброволь-
ческой деятельностью на терри-
тории края в уходящем году.

Из них почётный знак по-
лучат 5 человек. Так, в чис-
ло победителей вошли: Ирина 
Артюхина — за вклад в развитие 
социального добровольчества 
на территории Пермского края, 
Сергей Белоусов — за активную 
добровольческую деятельность, 
направленную на восстановление 
исторической памяти жителей Ча-
стинского муниципального райо-
на, Анастасия Зацепурина — за 
развитие медицинского доброволь-
чества на территории Пермского 
края, Валентина Леонтьева — за 
активное развитие серебряного 
добровольчества на территории 
Красновишерского муниципаль-
ного района, Анна Погадаева — за 
плодотворную добровольческую 
деятельность, направленную на 
помощь маломобильным гражда-
нам на территории г. Соликамск.

по материалам сайта  
http://www.permkrai.ru
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да автостанция 
ждёт перемен

3 декабря состоялось заседа-
ние Градостроительного совета 
при администрации города Со-
ликамска. темой для обсужде-
ния стало новое здание город-
ской Автостанции.

Новое здание Автостанции 
должно соответствовать историче-
ской стилистике центра города и не 
выбиваться из цветового ряда близ-
лежащих зданий, многие из которых 
составляют историко-культурное 
наследие Соли Камской. Такая за-
дача была поставлена перед авто-
рами проекта из ООО «Автовокзал 
Прикамье». На встрече руководи-
тели фирмы и проектировщик пред-
ставили проект Автостанции.

Располагаться новое здание со-
ликамской Автостанции будет на 
старом месте, на пересечении улиц 
Набережная и Революции, с неко-
торым смещением вглубь существу-
ющей территории. Это будет одно-
этажное здание, внутри которого 
будут предусмотрены все помеще-
ния, необходимые для комфортного 
пребывания людей, в том числе не-
сколько кассовых окон, комната от-
дыха для водителей, кафе, медпункт. 
В уличной зоне будут расположены 
площадки с навесом для посадки и 
высадки пассажиров. Пропускная 
способность Автостанции в проекте 
рассчитана на перспективу, с учётом 
развития туристической привлека-
тельности Соликамска.

Кроме того, на этой же терри-
тории проектом предусмотрено 
двухэтажное здание администра-
тивно-торгового центра площадью 
до 1 500 кв. м. Оба здания будут 
построены в соответствии с огра-
ничениями, предусмотренными 
нормами исторической застройки, 
в единой цветовой гамме. Перечень 
допустимых цветов — терракото-
вый, охра, белый и их сочетание. 

Обсуждение темы заняло боль-
ше двух часов, прозвучало достаточ-
но много вопросов и предложений. 
Необходимо продумать логистиче-
ское решение на время строитель-
ства и после него, развести пути 
следования междугороднего и 
городского транспорта, обеспе-
чив безопасность и комфорт пас-
сажиров. Обустроить территорию 
Автостанции пешеходными тро-
туарами, ливневой канализацией, 
устроить отдельные остановочные 
пункты для городского пассажир-
ского транспорта. В связи с этим на 
Градсовете было принято решение 
рассмотреть вопрос на комиссии по 
безопасности дорожного движения.

Начнётся ли строительство но-
вой Автостанции в следующем году, 
зависит от качества проработки всех 
промежуточных решений по проекту.

уважаемые 
пенсионеры 
и ветераны 
соликамского 
городского округа!

10 декабря в 12.00, в киноте-
атре «Русь», пройдёт очередной 
кинолекторий по теме «Цифровое 
телевидение». После беседы про-
смотр комедии «Всё или ничего».

О своём желании посетить 
кино лекторий просим сообщить до 
10 декабря по телефону: 5-52-47.

Информация предоставлена 
администрацией города

КонКурс на лучшую 
бригаду
Окончание. Начало на стр. 1

 городские новости  событие

Конкурсную комиссию 
возглавил главный техно-
лог Сергей Шаламов, за-
местителем председателя 
комиссии была директор 
по персоналу Евгения 
Писоцкая. В комиссию 
вошли и.о. начальника 
древесно-массного произ-
водства Андрей Уваров, 
инженер-технолог ТММ-1 
древесно-массного про-
изводства Александр 
Кузнецов, начальник от-
дела кадров Наталья 
Паничева, специалист по 
охране труда отдела ох-
раны труда и промыш-
ленной безопасности Зоя 
Карташова, представи-
тель первичной профсоюз-
ной организации предпри-
ятия татьяна Архипова, 
фельдшер поликлиники 
Елена Шевченко.

Конкурс «Лучшая техно-
логическая бригада» включал 
два этапа: теоретический и 
практический. 

На тестовые задания, ко-
торые состояли из 20 вопро-
сов, надо было ответить за 
30 минут. Правильный от-
вет оценивался в один балл. 
Тестовые задания выполнял 
каждый участник и сдавал вы-
полненный тест конкурсной 

комиссии. Участники конкурса 
если и волновались, то не по-
казали этого, были собраны, 
сосредоточены.

Самой зрелищной и яр-
кой была практическая часть 
конкурса. Этот этап предпо-
лагал проверку правильно-
сти выполнения действий на 
производстве при аварийной 
ситуации и умение оказывать 
первую медицинскую помощь. 

В одних бригадах брал на себя 
полную ответственность бри-
гадир, выясняя все возмож-
ные причины аварии и пред-
лагая способы устранения, 
в других равную активность 
проявляли все члены брига-
ды. Демонстрация оказания 
первой медицинской помощи, 
хоть и вызывала улыбку, но, 
главное, помощь оказывалась 
правильно. 

Конкурс прошёл очень 
организовано. Причём 
одна из бригад — рабо-
тала в смене. Но на воп-
рос о том, не сложнее ли 
им, чем другим бригадам, 
ответили твёрдо отрица-
тельно. Тем более, что на 
время выполнения зада-
ний их заменили коллеги.

По итогам конкурса 
были названы победи-
тели. Звание «Лучшая 
технологическая бригада 
по производству термо-
механической массы из 
щепы древесно-массного 
производства АО «Соли-
камскбумпром» – 2018», 
с занесением в Книгу 
мастерства АО «Соли-
камскбумпром» и выпла-
той премии присвоено бри-

гаде Василия Череватенко, 
в составе которой Сергей 

Эльзессер, олег Емельянов, 
Андрей Новгородов, Геннадий 
Чунарёв. Можно сказать, сде-
лали подарок себе к Новому 
году.

Остальные бригады также 
не остались без приза. За ак-
тивное участие они получили 
поощрительную денежную 
премию. 

елена александрова

 доска почёта

в ответе за зелёный свет

— Поскольку ёлочка у нас 
негабаритная, пришлось полу-
чать специальное разрешение 
в Министерстве транспорта 
Пермского края, — расска-
зывает Михаил Александро-
вич. — Так же, как и на другие 
негабаритные, крупные и опас-
ные грузы.

Впрочем, это лишь ма-
лая часть рабочих обязанно-
стей инженера ПТО. Добавьте 
к этому ведение регистрацион-
ной документации на все транс-
портные средства цеха (а это 
порядка 90 единиц техники!), 
организацию и прохождение 
техосмотров, работу со стра-
ховой компанией по получению 
полисов ОСАГО, договорную 
работу по поддержанию рабо-
тоспособности тахографов и 
многое другое.

— В роли инженера ПТО 
Михаил Пичугин просто не-
заменим, — подтверждает 
начальник АТЦ Владимир 
Алексеевич Федосеев. — 
Он настоящий конструктор, 
рационализатор. Какую бы 

проб лему мы ни обсужда-
ли, всегда вносит дельные 
предложения. Кроме того, 
в настоящее время Михаил 
Александ рович выполняет 
некоторые функции замести-
теля начальника цеха — вза-
имодействует с подрядными 
организациями, помогает в 
проведении всевозможных 
проверок на территории цеха, 
составляет служебные запис-
ки и письма. Львиная доля 
всей рабочей документации 
проходит через его руки. А от 
порядка в документах зависит 
работа всего цеха.

Самое интересное, что про-
фессию инженера ПТО Ми-
хаил Александрович освоил, 
устроившись на бумкомбинат. 
В детстве, как и все мальчиш-
ки, мечтал стать лётчиком, 
космонавтом, военным и води-
телем. Пилотом гражданской 
авиации служил отец, так что 
об этой профессии маленький 
Миша знал не понаслышке. 
И, когда подрос, выбрал не 
небесные трассы, а земные — 

поступил в Соликамский авто-
дорожный колледж на техни-
ка-механика. Получил права 
категории В и С.

— А потом два года прак-
тиковался за рулём в армии: 
сначала служил в филиале 
спортивного клуба армии, а 
потом водителем бензовоза 
на центральной базе резерва 
танков, — вспоминает Ми-
хаил Александрович. — Ко-
нечно, хотелось управлять и 
танком, но увы — с этим было 
строго.

Уже после армии Михаил 
Александрович работал в раз-
ных организациях Березни-
ков и Соликамска, получил 
диплом инженера-механика 

в Пермском политехническом 
университете. 

— В какой-то момент меня 
очень заинтересовала про-
ектная деятельность, видимо, 
гены бабушки проявились, — 
посмеивается Михаил Пичу-
гин. — Она во время войны ра-
ботала конструктором на одном 
из оборонных предприятий. 

На бумкомбинат Миха-
ил Александрович устроился 
в 2008 году — инженером ПТО 
в АЛЦ. Через два года пере-
шёл в АТЦ. И сегодня благо-
даря его работе технике цеха 
на дорогах обеспечен зелёный 
свет — в порядке регистраци-
онная документация, получены 
все необходимые разрешения. 

— Я занимаюсь, в основ-
ном, документами, — говорит 
Михаил Пичугин. — Но если 
коллеги зовут заглянуть под 
капот — с радостью! Люблю, 
когда руки в масле!

Поэтому проекты Михаила 
Пичугина носят прикладной 
характер: например, прошлой 
зимой конструктор загорелся 
идеей и собрал на базе бензо-
косилки мотор для резиновой 
двухместной лодки. Теперь есть 
идея сделать мотобур (полез-
ное приспособление, которое 
станет подспорьем в ещё одном 
увлечении — рыбалке). 

елена Клочихина

совсем недавно возле управления ао «соликамскбумпром» 
установили новогоднюю ёлку. изящная пушистая 
красавица «на праздник к нам пришла», а точнее, приехала, 
из далёкого леса. «зелёный» свет на всем пути следования 
ей обеспечил инженер производственно-технического 
обеспечения атЦ Михаил александрович пичугин.

бригада демонстрирует умение оказывать первую медицинскую помощь
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 Конкурс

«супербуМ» 
проявил острый уМ

Честь Совета ветеранов 
АО «Соликамскбумпром» 
защищали Наталия Михай-
ловна Эрленбуш, Зинаида 
Васильевна Чагина, Нина Ген-
надьевна Костарева, Надежда 
Александровна Богатырева, 
Лили Эмильевна Арнольд, 
Надежда Аркадьевна Алек-
сеева. Возглавила команду 
с символичным названием 
«СуперБУМ» председатель 
совета ветеранов бумкомби-
ната Надежда Александровна 
Шилкова.

Название команды оказа-
лось не случайным — коли-
чество правильных ответов, 
данных ветеранами-бумаж-
никами, было максимальным, 
и позволило «СуперБУМу» 
стать лидером.

— Конечно, мы готови-
лись к чемпионату, — рас-
сказала капитан команды 
Надежда Александровна 
Шилкова. — Подумали, что 
непременно будут вопро-
сы по истории города. Чита-
ли специальную литературу, 
старались узнать больше об 
архитектурных памятниках 
Соли камска, о знаменитых 
жителях нашей малой роди-
ны. Стоит признаться, что все 
участники очень волновались!

Организаторы подгото-
вили для конкурсантов три 
блока вопросов (по семь в 
каждом). Темой первого блока 
стали растения и животные, 
темой второго — Великая 

Отечествен ная Война. Третий 
блок включал в себя вопросы 
из разных областей. 

— По большей части воп-
росы были не столько на зна-
ние, сколько на сообразитель-
ность, на логику, — отметила 
Надежда Шилкова. — На под-
готовку ответа к каждому воп-
росу давалась минута. Это 
не так уж много! Думаю, все 
участники получили от игры 
огромное удовольствие и про-
ведение таких чемпионатов 
станет доброй традицией. 
Наш Совет ветеранов непре-
менно будет участвовать, вот 
только состав, возможно, из-
менится — надо дать шанс 
проявить себя и другим нашим 
ветеранам.

Команда «СуперБУМ» 
благо дарит Совет ветеранов 

ОАО «СМЗ» за создание тёп-
лой, непринуждённой обста-
новки для всех участников 
чемпионата.

Ксения дмитриева

29 ноября в рамках 
краевой программы 
«активное долголетие» 
состоялся чемпионат 
интеллектуальных игр 
«что? где? Когда?». 
посостязаться в 
сообразительности 
смогли представители 
ветеранских организаций 
города.

 юбилей

13 декабря ветерану ао «соликамскбумпром»  
георгию Фёдоровичу собянину исполняется девяносто 
лет. сердечно поздравляем георгия Фёдоровича 
с юбилеем!

Через газету хочу вспом-
нить о трудовом пути нашего 
юбиляра, который родился 
в 1928 году в селе Верх-Язьва 
Красновишерского района. 

После окончания Красно-
вишерского техникума в 1951 
году Георгий Собянин был 
направлен на Соликамский 
целлюлозно-бумажный ком-
бинат. Свой трудовой путь он 
начал с бригадира древесно-
подготовительного цеха № 1, 
и быстро вырос до мастера 
древесно-подготовительно-
го цеха, позднее работал ма-
стером кислотно-варочного 
цеха, начальником отбельно-
сушильного цеха, главным 
технологом целлюлозного 
производства, старшим инже-
нером технического отдела, 
начальником цеха очистные 
сооружения, начальником 
цеха по производству обёр-
точных видов бумаги. В 1988 
году по собственному жела-
нию рассчитался и вышел на 
заслуженный отдых.

В этот юбилейный день 
хочется вспомнить то время, 
в котором прошла трудовая 
деятельность Георгия Фёдо-
ровича. А время это было для 
коллектива бумкомбината 
годами напряжённого труда, 
испытаний, иногда огорчений, 
а в целом, годами постоянных 
побед и движения вперёд.

Вся история бумкомбината 
связана с постоянным разви-
тием, с внедрением новой тех-
ники, новых технологий. Если 
хорошо вспомнить, то в период 
1964-1971 годов были введены 
в строй действующих четы-
ре современных, скоростных 
бумагоделательных машины 
№№ 9, 10, 11, 12 (старая 
нумерация).

Для обеспечения полуфа-
брикатами новых и существую-
щих машин был обновлён весь 
технологический поток произ-
водственного цикла комбина-
та. И, что очень важно, были 
построены очистные сооруже-
ния в составе механической и 
биологической очистки, введе-
на в строй дейст вующих новая 
выпарная станция щелоков 
в целлюлозном производстве. 

Освоение мощностей новых 
бумагоделательных машин осу-
ществлялось по утверждённому 
графику. Следует заметить, что 
в целом график выполнялся. 
Важную роль в освоении ма-
шин играл кислотно-варочный 

цех, поскольку потребность 
в целлюлозе постоянно росла. 
Количество варок приближа-
лось к мощнос ти цеха по варке 
целлюлозы. 

Было напряжённо, поэтому 
директор бумкомбината Ни-
колай Николаевич Гайко свой 
рабочий день начинал не с дис-
петчерской, а с посещения 
кислотно-варочного цеха, и 
при необходимости оператив-
но принимал решения. 

Благодаря слаженной рабо-
те коллектива цеха и огромной 
роли руководства цеха, в том 
числе и роли Георгия Фёдоро-
вича Собянина, с поставлен-
ными задачами цех успешно 
справлялся. 

Самые добрые воспомина-
ния остались у меня в памяти о 
том времени и тех людях, о кол-
лективе отбельно- сушильного 
цеха, его руководителе Геор-
гии Фёдоровиче, моём первом 
начальнике цеха.

Георгий Фёдорович был на-
граждён Орденом «Знак По-
чёта» за успехи в выполнении 
семилетнего плана, медалью 
«За доблестный труд. В озна-
менование 100-летия со дня 
рождения Владимира Ильича 
Ленина», многими почётными 
грамотами, денежными пре-
миями и благодарностями за 
успехи в социалистическом 
соревновании.

В этот юбилейный день 
рождения передаю Георгию 
Фёдоровичу и его семье са-
мые искренние поздравления 
и пожелания здоровья и сил 
на долгие годы.

ветеран 
ао «соликамскбумпром»  

павел ронжин

Мой первый 
начальниК Цеха

ЦиФра

4 команды советов 
ветеранов города  
приняли участие 
в Чемпионате 
интеллектуальных игр  
«Что? Где? Когда?»

поздравляеМ

результаты чемпионата 
интеллектуальных игр 
«что? где? Когда?»:
1 место — «СуперБУМ» 
(Совет ветеранов 
АО «Соликамскбумпром»);
2 место — «Уралочка»  
(Совет ветеранов завода 
«Урал»);
3 место — «Серебро магния» 
(Совет ветеранов ОАО «СМЗ»);
3 место — «Сильвинит» 
(Совет ветеранов 
ПАО «Уралкалий»).

ФаКт

предлагаем вашему вниманию несколько вопросов чемпионата. 
Как ответите вы?
 Какое растение не имеет ни листьев, ни корней?
 Какая птица родит в любой мороз?
 Какое растение защищает от укусов комаров?
 След какого хищного зверя похож на человеческий?
 Что во время войны называли карманной артиллерией?
 В 1995 году был проведён автопробег, посвящённый Дню Победы. 
Какие автомобили в нём участвовали?
 В Киеве расположен памятник воинам-автомобилистам и 
дорожникам — фронтовой автомобиль ЗИС-5 с символическим 
номером «ВО 14-18». Что означают буквы и цифры номера?

пряМая речь

наталия Михайловна 
Эрленбуш,  
ветеран предприятия 
(команда «СуперБУМ»):
 
— Мы очень волновались 
перед конкурсом. Было 
интересно — какие же 
будут вопросы? Сумеем ли 
на них ответить? Кстати, 
некоторые вопросы, 
прозвучавшие во время 
Чемпионата, я до сих пор 
задаю детям и друзьям. 
Особенно запомнился 
вопрос про чайные 
пакетики, изобретённые ещё 
во время Первой мировой 
войны. Отдельно хочется 
отметить невероятно 
дружескую атмосферу, 
в которой проходил конкурс. 
Мне кажется, у нас много 
знающих, эрудированных 
людей, а потому такие 
Чемпионаты для ветеранов 
необходимы.

победители — команда «супербуМ»



Моя подруга Вера Александ-
ровна Шишкина выиграла два 
тура конкурса «Ветеранское 
подворье», и получила при-
глашение на финальный тур 
в г. Пермь. Меня, как и других 
подруг, пригласили в качестве 
группы поддержки.

Дачный участок семьи 
Шишкиных — это кладезь 
интересных идей, цветочных 
композиций, маленький пру-
дик,  домик на курьих ножках,  
волшебный колодец, забав-
ные куклы — любимое  увле-
чение Веры, и многие другие 
интересные задумки, которые 
придают их  садовому участ-
ку весёлый, сказочный образ. 
Настоящее место отдыха для 
большой семьи Веры и друзей.

Меня привлекли к подго-
товке для участия в финальном 
конкурсе, когда весь сценарий 
выступления был почти готов, 
оставалось только отрепети-
ровать. Но было видно, какая 
большая работа была прове-
дена, сколько фантазии и инте-
ресных идей воплотилось в сце-
нарии выступления. И вот мы 
в г. Перми, во дворце Молодё-
жи. Зал, где проходил конкурс, 
напоминал весёлый, цветной 
муравейник. Конкурсанты ук-
рашали свои столы и всё про-
странство вокруг подготов-
ленной заранее атрибутикой, 
отражающей их садово-ого-
родную деятельность. Многие 
сразу переодевались в кон-
цертные костюмы. Приготовив 
наше место, мы тут же рину-
лись смотреть и, естественно, 
фотографировать творчество 
других конкурсантов. На не-
большом пространст ве такое 
буйство фантазии! 

Объявили начало конкурса. 
Всего в г. Пермь приехали 12 кон-
курсантов из всех уголков наше-
го края. Нашими соседями были 
семьи из Чусовского района и с. 
Гамово.  Участники выступали в 
двух номинациях: приусадебный 
участок и дачный. Конкурсанты 
представляли видео-презента-
цию своего участка, рассказы-
вали о себе и своих увлечениях. 
Кто-то пел, кто-то вёл рассказ 
в стихах, некоторым помога-
ли в выступлении внуки, были 
мини- спектакли. Сколько же 
у нас интересных,  энергичных, 
активных, творческих людей!

У многих на участках пруди-
ки, качели, интересно оформ-
ленные клумбы, цветники. 

Не передать всех впечатлений 
от увиденного. Какие молод-
цы люди, и трудятся на земле, 
красоту создают, и детей в тру-
де растят, и внуков приучают. 
Наше выступление было пред-
последним, конечно, мы вол-
новались. Нашей подругой На-
тальей Александровной были 
написаны замечательные стихи, 
которые характеризовали Веру, 
а мы изображали оживших Ве-
риных кукол. Наградой Вере 
было вручение диплома.

Вот закончится холодная, 
белоснежная зима  с её чудесны-
ми праздниками, и мы снова вы-
йдем на свои любимые участки.

Марина сергеева

4
№

 4
8 

(4
39

2)
 п

ят
ни

ца
, 7

 д
ек

аб
ря

 2
01

8 
го

да

 учредитель: АО «Соликамскбумпром».
 адрес издателя: 618548, Пермский край, г. Соликамск, ул. Коммунистическая, 21.
 адрес редакции: 618548, Пермский край, г. Соликамск, ул. Коммунистическая, 21.
 тел. редакции: 8(34253) 6-48-44.
 Эл. почта: gazeta-oso2010@yandex.ru
 главный редактор: Е.А. Налётова. вёрстка: В.В. Сидоров.

Газета зарегистрирована 25 октября 2007 г. Управлением Федеральной 
службы по надзору за соблюдением законодательства в сфере массовых 
коммуникаций и охране культурного наследия по Приволжскому феде-
ральному округу; ПИ № ФС 18-3602.
Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов публикаций.
Ответственность за содержание рекламы несёт рекламодатель.

Отпечатано в ООО «Типограф».
Адрес типографии: 618540, г. Соликамск, Соликамское шоссе, 17.
Печать офсетная. Объём 1 усл. п.л. Заказ № 3032. Тираж 1690 экз.
Подписано в печать 06.12.2018 г. 
По графику в 17.00, фактически в 17.00.
Распространяется по внутренней подписке. Стоимость  годовой 
подписки — 100 рублей. Подписной индекс 53483.12+

 Мир увлечений 

не зря вернулись 
в лето
у нас на урале давно лежит снег. белая земля, белые деревья, и наши 
садовые участки тоже  под снежной пеленой. но в ноябре мне неожиданно 
удалось побывать в летне-осеннем разноцветье.

 Фотоновость

 спорт

29 ноября 2018 для молодёжного объединения 
«бумеранг» останется в памяти как один из самых 
долгожданных дней. 

1-2 декабря 2018 года в дс «Калиец» в очередной раз 
прошёл традиционный турнир по волейболу памяти 
леонида огородникова, в котором приняли участие 
команды из перми, березников и соликамска. 

Ведь именно в этот день мы 
добились своего в игре Эйнштейн 
party — первое место!!! Мы были 
и десятыми, и шестыми, и вто-
рыми, но вот на нашей улице на-
стал праздник. В течение всего 
конкурса наша коман да сохра-
няла лидирующую позицию. И в 
этот раз игра с коэффициентом 
не сыг рала с нами злую шутку. 

Это была очень удачная игра и 
после неё не так много разочаро-
вания за ненаписанные правиль-
ные ответы. Все ответы дружны-
ми усилиями попадали в цель и 
приносили баллы.  

С победой и вперёд к очеред-
ным вершинам!

иван терентьев

Команда «Бумеранг» не могла 
пройти мимо. Турнир получился 
очень напряжённым и эмоцио-
нальным. Изначально не было яв-
ных фаворитов, всё решалось на 
волейбольной площадке. В этот 
раз у команды «Бумеранг» была 
самая сильная группа поддержки, 
создавалось впечатление, что все 
трибуны болеют за «Буме ранг». 

Многие команды отличались 
высоким уровнем подготовки,  
однако, глядя как играют буме-
ранговцы, болельщики перешёп-
тывались:  «Хорошая команда, 
сильная». В результате проведён-
ных встреч волейболисты «Буме-
ранга» заняли третье место.   

иван терентьев

первые!

волейбольная 
бронза

приглашаеМ!
с 5 декабря открыты каток и прокатный пункт стадиона «бумажник».

Воспользоваться прокатом коньков можно в среду, четверг, пятницу, 
субботу и воскресенье с 13.00 до 21.00, а прокатом лыж — в те 
же дни с 09.00 до 17.00. Понедельник и вторник — выходные дни. 
При предъявлении профсоюзного билета АО «Соликамскбумпром» 
воспользоваться прокатом лыж можно бесплатно.

Мы — с верой, мы — за веру

Щедрый стол соседей

первое место в игре Эйнштейн Party!

волейбольная команда «бумеранг»


